



232136 - Quiere provocar su período menstrual adelantándolo hasta Ramadán, porque va a casarse en Shawwal

Pregunta

El tiempo de mi boda va a coincidir con el tiempo de mi período mensual, lo cual no es conveniente. Fui con una doctora para cambiar mi ciclo menstrual adelantándolo a mi boda pero haciendo eso coincidirá con Ramadán, lo que resultará en romper el ayuno más días de lo usual. ¿Hay algo de malo en hacer esto?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Es permisible para una mujer tomar una medicación para adelantar su período, si la intención detrás de esto no es usar un truco para evitar el ayuno en Ramadán, y si no le causará algún daño. Por favor, consulta las respuestas a las preguntas No. [156110](#), 212472 y 127259.

Le planteamos esta pregunta a nuestro shéij, ‘Abd ar-Rahmán al-Barrak (que Dios lo preserve) y dijo: “Lo mejor es dejar las cosas como son e informar al marido de eso, y él podrá disfrutar de la intimidad con ella de las formas que Dios ha permitido, sin tener relaciones sexuales.

Pero si debe hacerlo, entonces es permisible para ella tomar una medicación que cambie su ciclo menstrual aun cuando se adelante al mes de Ramadán, entonces podrá romper el ayuno, pero deberá reponer esos días”. Fin de la cita.

Y Allah sabe más.